

Escuela primaria Andrew Jackson

Colaboraciones

Las colaboraciones entre escuelas y organizaciones comunitarias crean un sistema de apoyo que permite a los estudiantes tener éxito mientras contribuyen a una comunidad saludable y dinámica dentro y fuera de Jackson. Las colaboraciones unen a los directores, maestros, personal del Distrito, organizaciones basadas en la comunidad, agencias de salud y servicios sociales, padres y familias además de los líderes comunitarios, trabajando juntos para ampliar las oportunidades para los niños, familias y comunidades.

En esta lista figuran varios colaboradores de la escuela (en orden alfabético) junto con una breve descripción de su participación con la comunidad de Jackson.

Acme

El supermercado local ofrece becas, donaciones de alimentos, y patrocinio a Jackson.

Academy in Manayunk (Academia en Manayunk, AIM, por sus siglas en inglés)

Comenzando en el otoño de 2014, AIM está colaborando con Jackson a través de un programa piloto de cuatro años. El programa ofrece tutores semanales a los estudiantes de Jackson con dificultades en la lectura.

Advancing Civics Education (Avanzando la Formación Cívica, ACE, por sus siglas en inglés)

En el pasado, ACE trajo abogados de los tribunales y la asociación de abogados a Jackson una vez al mes para enseñar lecciones sobre los principios constitucionales, debatir resoluciones y los derechos de ciudadanía.

Alterra Property Group (Grupo Inmobiliario Alterra)

El grupo organizó una actividad muy exitosa recaudando fondos para un nuevo patio de recreo. Además, trabajaron en el período de planificación, donando productos para el día en comunidad de septiembre de 2014, y la inauguración del patio de recreo.

Astral Artists (Artistas Astral)

La organización musical y Jackson colaboraron en 2014 durante una residencia de educación musical por tres años. Los músicos clásicos de talento excepcional vinieron a la escuela seis veces al año para tocar y trabajar con los estudiantes.

Ballet X

En el pasado, Ballet X colaboró con la escuela a través de un programa extracurricular de 11 semanas para enriquecer las vidas de los estudiantes por medio del baile. Durante el año escolar de 2014-15, la compañía está utilizando su programa *Dance eXchange* (Intercambio de Baile) en el currículo de la clase de gimnasia de Jackson.

Bethanna

La agencia de servicios sociales Bethanna colaboró con Jackson en 2014 ofreciendo reuniones mensuales hasta trimestrales con los padres de los estudiantes que estaban interesados en aprender acerca de la capacidad de adaptación de padres, el desarrollo infantil y entender cómo utilizar los recursos locales.

Book Trust

La organización colabora con Jackson proporcionando a los estudiantes un pequeño subsidio mensual para escoger personalmente libros escolásticos cada mes.

Departamento de Policía de la Ciudad de Filadelfia

El departamento celebra una asamblea anual conocida como Heads Up (Cabezas arriba), una campaña anti-drogas en Jackson para los grados superiores.

Clay Studio (Estudio de Arcilla)

El Clay Studio colaboró con Jackson suplementando el currículo en la forma de educación de arte.

Comcast

Comcast proporcionó a Jackson una beca de \$5,000 para trabajar junto con **COSACOSA art at large, Inc.** creando arte digital en la escuela.

Dance in Classrooms Philly (Baile en los Salones de Clase de Filadelfia)

Los miembros de la organización llegan a Jackson dos veces a la semana para reunirse con los estudiantes y enseñarles baile de salón mientras les enseñan aptitudes conductuales y urbanidad.

Fairmount Water Works (Obras Hidráulicas de Fairmount)

En 2014, la organización colaboró con Jackson a través de un programa de especialización para maestros de la escuela intermedia de tres años ofreciendo 60 horas de desarrollo profesional durante las sesiones mensuales sabatinas.

First Book (Primer Libro)

La organización ha donado más de 800 libros a los estudiantes de Jackson con un énfasis en la alfabetización temprana y ser dueños de libros.

First Unitarian Church of Philadelphia (Primera Iglesia Unitaria de Filadelfia)

Los miembros facilitan el programa de tutorías Learning Buddies (Compañeros de Aprendizaje), además de la recolección de útiles escolares. Learning Buddies está en su quinto año en Jackson donde los miembros ayudan a los estudiantes con el desafío de 100 libros, la alfabetización temprana y la instrucción individual en el salón de clase.

Escuela Friends Select

Una vez al año la escuela Friends Select proporciona a Jackson voluntarios para que los estudiantes puedan cumplir con sus requisitos de servicio comunitario.

Amigos de Jackson

Los amigos de Jackson son familiares y vecinos de los estudiantes que ayudan con la recaudación de fondos y uniformes.

Easter Seals

La organización sin fines de lucro proporciona un terapeuta ocupacional y del habla a trabajar con el Head Start basado en la comunidad dentro de Jackson.

E-Built, Inc.

El grupo EnVision colaboró con Jackson para ayudar de varias maneras. En primer lugar el tiempo y la dedicación a la planificación y construcción del nuevo patio de recreo y memorial de 2014 en el patio escolar.

Generation 3 Electric (Generación 3 Eléctrica)

La compañía empezó a trabajar con Jackson en 2013. Los empleados donan su tiempo y equipo para las necesidades eléctricas sencillas en la escuela.

Asociación de Hogar y Escuela (HSA, por sus siglas en inglés)

Los padres de Jackson están a cargo de la asociación y organizan actividades para recaudar fondos, facilitan actividades especiales y reclutan a los voluntarios para tareas escolares.

Iglesia Bautista Hope

Cada año la iglesia trabaja con la escuela Jackson para ofrecer a los estudiantes de octavo grado un lugar para su graduación.

Musicopia

El programa de educación musical sin fines de lucro ofrece un programa piloto de artistas en residencia (hasta 2017) que trabaja con los estudiantes y el maestro de música durante las practicas de la banda de *rock*. En el pasado, han traído la banda de *rock* de la escuela “*Home*” (“Hogar”) a tocar durante un partido de los Phillies.

Passyunk Civic Square Association (Asociación Cívica de Passyunk Square, PCSA, por sus siglas en inglés)

PCSA trabaja con Jackson en una variedad de formas tales como donando, proporcionando voluntarios para actividades, organizando el jardín en la azotea, realizando actividades educativas y de planificación.

Museo de Penn

Durante las excursiones, el museo proporciona a los estudiantes vistas privadas y guiadas de los objetos, además de varias oportunidades educativas.

Ballet de Pensilvania

En 2014, el Ballet colaboró con Jackson ofreciendo a los estudiantes una representación de un ensayo con vestimenta gratuito durante a finales del invierno y la primavera del 2015.

Philadelphia Higher Education Network for Neighborhood Development (Red de Educación Superior de Filadelfia para el Desarrollo Vecinal, PHENND, por sus siglas en inglés)

Comenzando en 2014, PHENND trabaja con Jackson ofreciendo una beca de tres años en la forma de un miembro de **AmeriCorps VISTA** que trabaja en la escuela para facilitar, gestionar y mantener las colaboraciones de la comunidad escolar.

Philadelphia Inquirer

La compañía colaboró con Jackson a través de su Programa de Periódicos en Educación. Cada semana, donaron el Philadelphia Inquirer y un suplemento educativo que sirven como un anexo al currículo actual.

Philadelphia Mural Arts Program (Programa de Arte Mural en Filadelfia)

El programa colaboró con Jackson a través de donar el equipo, las destrezas y el tiempo voluntario creando un mural fuera de la biblioteca de la escuela.

Philadelphia Orchestra (Orquesta de Filadelfia)

La Orquesta ofrece un coordinador y músico para trabajar con los estudiantes del segundo, tercer y cuarto grado una vez a la semana. Enseñan a los estudiantes a tocar la flauta dulce y trabajar con composiciones musicales. Además de las lecciones, la orquesta proporciona a los estudiantes dos conciertos gratuitos (excursiones) cada año en el Centro Kimmel.

Play InBetween

En 2014, la organización trabajó con Jackson y otros colaboradores de la escuela proporcionando un nuevo patio de recreo que destacaba el arte tocable a través del equipo de patio de recreo innovador y comercial.

PlayWorks

PlayWorks está en su tercer año de colaboración con Jackson. Envían a Jackson un dirigente, de lunes a viernes, para trabajar en el salón de clase facilitando un tiempo de juegos, además de supervisar el recreo creando un período de juego saludable, seguro e inclusivo con un énfasis en buena conducta, comprensión y liderazgo.

Police Athletic League of Philadelphia (Liga Atlética Policiaca, PAL, por sus siglas en inglés)

En el pasado, PAL colaboró con Jackson a través de su programa juvenil para jugar baloncesto con los estudiantes masculinos.

Public Citizens for Children and Youth (Ciudadanos Públicos para Niños y Jóvenes, PCCY, por sus siglas en inglés)

Los Premios Picasso son becas educativas de arte que explorarán culturas diversas a través de murales de “Telas, Flores y Comida” con los colaboradores comunitarios **COSACOSA art at large, Inc.** y la **Asociación Cívica de Passyunk Square (PSCA)** en Jackson durante 2014-15.

Rotary Club of Philadelphia (Club Rotario de Filadelfia)

El Club Rotario proporciona fondos para los estudiantes que serán utilizados para *swag* animando a los jóvenes a rendir servicio. Además, el Club usó Jackson para probar su programa InterAct (Interactuar) que enseña las habilidades de servicio.

Safe Routes Philly (Rutas Seguras de Filadelfia)

La organización está trabajando con el **Bicycle Coalition of Greater Philadelphia** (La Coalición de Bicicletas de la Región de Filadelfia) para promover la seguridad peatonal y de bicicletas. El programa Rutas Seguras ofrece información y *swag* para el Día de Caminar a la Escuela de 2014.

Escuela Shipley

La escuela Shipley está muy involucrada en Jackson, pues son escuelas hermanas. En 2014, la escuela Shipley trabajó con el **Proyecto Ezra** renovando el gimnasio de Jackson. Además, la escuela trae varios recursos incluyendo los estudiantes en practicas. Este año, la escuela ayudará a traer sus aprendices de los idiomas español y mandarín a venir a Jackson una vez al mes para ayudar a los estudiantes a completar su tarea y asignaciones diarias. A finales de cada año, los *seniors* (los estudiantes del 4^{to} año) de Shipley participan en un día de servicio para los *seniors* en Jackson prestando servicio voluntario muy necesario.

Stop the Madness Foundation (Fundación Pare la Locura)

En el pasado, la fundación *Stop the Madness* trabajó con **Rising Sons (Hijos Levantándose)** en Jackson siendo mentores a los muchachos y proporcionando a los estudiantes y al personal información anti-acoso.

Swarthmore College (Universidad de Swarthmore)

Los estudiantes y un profesor de la universidad ayudan a Jackson a través de prestar trabajo voluntario durante varias actividades. Promoviendo la curiosidad científica y suplementando el currículo, a partir del otoño de 2014 una clase de sociología está trabajando con Jackson para construir un invernadero acuaponico en el patio escolar.

Target

La tienda otorgó una beca de \$700 a Jackson para excursiones.

Universidad de Temple

La colaboración de Temple con Jackson proporciona varios recursos tales como estudiantes de magisterio, clases para padres de habla hispana (pasado), y un programa extracurricular quincenal conocido como STEM para los estudiantes del sexto, séptimo y octavo grado.

Theatre Exile (Teatro Exilio)

La compañía teatral trabaja con los estudiantes y maestros del sexto, séptimo y octavo grado a través de una clase electiva de dos sesiones a la semana que enseña a escribir obras de teatro y la actuación enfatizando la comunidad, análisis crítico desde la perspectiva social y la condición humana. Además de ayudar con el currículo escolar, la compañía también permite que las estudiantes practiquen sus monólogos en el escenario.

The Food Trust

El Food Trust trabaja con Jackson de varias maneras, por ejemplo: su programa de *Eat Right Now* (Come Bien Ahora) que destaca los alimentos saludables para estudiantes. Además, ofrecen a los padres y encargados de Jackson Clases de Cocina para Cuidadores.

TruMark Financial

En 2014, TruMark Financial trabajó con Jackson y un puñado de escuelas de Filadelfia facilitando la actividad *Kiss a Pig* (Besa un Puerco) para recaudar fondos y proporcionar asistencia financiera muy necesaria; además de enseñar a los jóvenes la alfabetización financiera.

University of the Arts (Universidad de los Artes)

La universidad proporciona a Jackson estudiantes de magisterio, además de trabajar de cerca con el maestro de música después del horario escolar durante las practicas de la banda musical

Universidad de Pennsylvania

UPenn proporciona a Jackson estudiantes de magisterio y en el pasado, facilitaban un Club de Lenguaje de Patrimonio Español y un Club Extracurricular de Chino.

Voya Financial (Anteriormente ING U.S.)

Esta colaboración ofreció a la escuela becas de dramaturgos y de fotografía; además de otorgar al Director Kaplan el Premio Héroes Anónimos.

Wawa

Wawa proporciona recursos financieros para el programa de música de Jackson. En 2013, el concierto de Wawa *Welcome America* (Bienvenido a América) trajo la banda escolar "*Home*" ("Hogar") de Jackson para participar en un espectáculo ante un gran público.

Escuela Wharton de la Universidad de Pennsylvania

Los estudiantes de Wharton trabajan con los estudiantes en un programa escolar extracurricular conocido como ACTION (ACCIÓN) enseñando a los niños habilidades lingüísticas en español en Jackson.

Whole Foods

El supermercado proporcionó fondos a través de una beca de su Fundación *Whole Kids* para el jardín en la azotea.